Ayuntamiento de Salou

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: Ayuntamiento de Salou Código administración pública: L01439057

Órgano: Ayuntamiento de Salou Código órgano: L01439057

Id anuncio: 196493

Código convocatoria: 864598 Ref. convocatoria: Ref desconeguda

Des. convocatoria: CONVOCATÒRIA DE LES SUBVENCIONS PER ENTITATS, ACTIVITATS I

PROJECTES DE JOVENTUT I INFÀNCIA

ANUNCIO

EXTRACTO DE LA CONVOCATORIA DE LAS SUBVENCIONES PARA ENTIDADES, ACTIVIDADES Y PROYECTOS DE JUVENTUD E INFANCIA

BDNS(Identif.):864598

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/864598)

Extracto de la convocatoria aprobada por la Junta de Gobierno Local de fecha 2 de octubre por la que se convocan subvenciones para entidades, actividades y proyectos de juventud e infancia del año 2025.

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Salou, en sesión ordinaria de fecha 2 de octubre de 2025, ha adoptado el acuerdo de aprobación de la convocatoria de subvencione Concebidas por el Ayuntamiento de Salou para entidades, actividades y proyectos de juventud e infancia del año 2025.

Las bases específicas de estas subvenciones se han realizado según la ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones y Real Decreto 887/2006, de 21 de julio, por el que se aprueba el Registro de la ley 38/2003, General de Subvenciones, y la Ordenanza General de Subvenciones del Ayuntamiento de Salou, aprobada por el Pleno de 27 de febrero de 2013 y publicada en el BOPT de fecha 30 de mayo de 2024.

Los beneficiarios de estas subvenciones son las asociaciones, entidades jurídicas con domicilio social en Salou, y en su caso, que estén inscritas en el Registro municipal de Entidades, y que reúnan los requisitos y condiciones específicas que se establecen en el anexo de cada programa de subvenciones.

El objeto de las bases, es definir el conjunto de condiciones y el procedimiento a seguir para la solicitud, tramitación, concesión, cobro y justificación de subvenciones para entidades, proyectos y actividades que pertenezcan al ámbito de la juventud e infancia.

Las ayudas económicas tendrán que fomentar actividades destinadas a la infancia y a la

juventud de Salou que promuevan su integración en el ocio, la formación y la mejora de sus aptitudes, la relación y la integración en el entorno cultural y social, la concienciación en la protección de la naturaleza y del medio ambiente.

Las subvenciones se conceden en régimen de publicidad y concurrencia competitiva, tienen carácter discrecional, voluntario y son entrega revocables y reducibles en todo momento por la legislación vigente.

Las solicitudes se tendrán que presentar en el registro electrónico municipal y tendrán que ir acompañadas del modelo de solicitud de subvención y de la documentación descrita en el punto 6.6 de las bases. Los modelos de solicitud y las bases, estarán publicadas en la web del Ayuntamiento. La fecha de inicio de presentación de solicitudes de subvenciones será a partir del día siguiente de la publicación en el BOPT y la fecha límite de presentación de solicitudes será 20 días hábiles des de la publicación en el BOPT.

Se destinará para la concesión de estas subvenciones la cantidad de 12.000 euros, consignada en el Presupuesto Municipal del año 2025, en la partida 18 337 48904.

Los criterios para el otorgamiento y para la determinación de la cuantía de la subvención, se regularán en el punto 8 de las bases. Asimismo, la evaluación y resolución de la convocatoria se

1

regulará según el punto 9 de las bases.

En caso de que no se produzca notificación expresa, se entenderá que la solicitud ha sido desestimada.

Contra la resolución de las subvenciones, que pondrá fin a la vía administrativa, procede interponer recurso contencioso administrativo ante el Juzgado de lo Contencioso Administrativo de Tarragona, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente de su notificación.

Alternativamente, y de forma potestativa, puede interponerse recurso de reposición ante el mismo órgano que lo ha dictado, en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente de su notificación.

Salou 2025-10-06 Yeray Moreno Macias, Alcalde Accidental

ANUNCI

EXTRACTE DE LA CONVOCATÒRIA DE SUBVENCIONS PER ENTITATS, ACTIVITATS I PROJECTES DE JOVENTUT I INFÀNCIA

BDNS(Identif.):864598

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot Base de Dades Nacional Subvencions (https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/864598)

Extracte de la convocatòria aprovada per la Junta de Govern Local de data 2 d'octubre per la qual es convoquen subvencions per a entitats, activitats i projectes de joventut i infància de l'any 2025. La Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Salou, en sessió ordinària de data 2 d'octubre de 2025, ha adoptat l'acord d'aprovació de la convocatòria de subvencioni Concebudes per l'Ajuntament de Salou per a entitats, activitats i projectes de joventut i infància de l'any 2025.

Les bases específiques d'aquestes subvencions s'han realitzat segons la llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions i Reial decret 887/2006, de 21 de juliol, pel qual s'aprova el Registre de la llei 38/2003, General de Subvencions, i l'Ordenança General de Subvencions de l'Ajuntament de Salou, aprovada pel Ple de 27 de febrer de 2013 i publicada en el BOPT de data 30 de maig de 2024.

Els beneficiaris d'aquestes subvencions són les associacions, entitats jurídiques amb domicili social a Salou, i si és el cas, que estiguin inscrites en el Registre municipal d'Entitats, i que reuneixin els requisits i condicions específiques que s'estableixen en l'annex de cada programa de subvencions.

L'objecte de les bases, és definir el conjunt de condicions i el procediment a seguir per a la sol·licitud, tramitació, concessió, cobrament i justificació de subvencions per a entitats, projectes i activitats que pertanyin a l'àmbit de la joventut i infància.

Les ajudes econòmiques hauran de fomentar activitats destinades a la infància i a la

joventut de Salou que promoguin la seva integració en l'oci, la formació i la millora de les seves aptituds, la relació i la integració en l'entorn cultural i social, la conscienciació en la protecció de la naturalesa i del medi ambient.

Les subvencions es concedeixen en règim de publicitat i concurrència competitiva, tenen caràcter discrecional, voluntari i són lliurament revocables i reduïbles en tot moment per la legislació vigent. Les sol·licituds s'hauran de presentar en el registre electrònic municipal i hauran d'anar acompanyades del model de sol·licitud de subvenció i de la documentació descrita en el punt 6.6 de les bases. Els models de sol·licitud i les bases, estaran publicades en la web de l'Ajuntament. La data d'inici de presentació de sol·licituds de subvencions serà a partir de l'endemà de la publicació en el BOPT i la data límit de presentació de sol·licituds serà 20 dies hàbils donis de la publicació en el BOPT.

. Es destinarà per a la concessió d'aquestes subvencions la quantitat de 12.000 euros, consignada en el Pressupost Municipal de l'any 2025, en la partida 18 337 48904.

Els criteris per a l'atorgament i per a la determinació de la quantia de la subvenció, es regularan en el punt 8 de les bases. Així mateix, l'avaluació i resolució de la convocatòria es regularà segons

el punt 9 de les bases.

En cas que no es produeixi notificació expressa, s'entendrà que la sol·licitud ha estat desestimada.

Contra la resolució de les subvencions, que posarà fi a la via administrativa, procedeix interposar recurs contenciós administratiu davant el Jutjat contenciós administratiu de Tarragona, en el termini de dos mesos a comptar des de l'endemà de la seva notificació.

Alternativament, i de manera potestativa, pot interposar-se recurs de reposició davant el mateix òrgan que l'ha dictat, en el termini d'un mes a comptar des de l'endemà de la seva notificació.

Salou 2025-10-06 Yeray Moreno Macias, Alcalde Accidental